

2024-08-02

## IECM inaugura la séptima edición del INMUN

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sociedad-noticias.com/2024/08/02/iecm-inaugura-la-septima-edicion-del-inmun/>

Participan 194 jóvenes bajo el Modelo de Naciones Unidas, durante 3 días

Por Paola Ramírez | Reportera

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inauguró la séptima edición de su Modelo de Naciones Unidas (INMUN), con la participación de 194 estudiantes de educación básica, media superior y superior, quienes durante 3 días debatirán en torno al impacto de la inteligencia artificial y la tecnología en los derechos humanos, la paz, el desarrollo, derechos de las infancias y salud mental en las infancias y juventudes, entre otros.

El INMUN es un modelo internacional que replica los debates de la Organización de las Naciones Unidas al organizar Comités que abordan los diferentes aspectos de un tema; en ellos, cada estudiante representa a un país y aporta argumentos para encontrar soluciones a los problemas que se plantean.

Durante la ceremonia de inauguración del evento, la consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, recordó que el IECM tiene entre sus funciones principales fomentar la educación cívica, la cual tiene que ver con la convivencia y la forma en cómo interactuamos con la sociedad, cómo nos relacionamos con el poder y cómo participamos en las decisiones públicas, aunque las personas aún no hayan alcanzado el rango de ciudadanía.

### Decisiones de adultos

"La opinión de la niñez y de las juventudes cuenta porque son el presente que está ahí, que observa, cuestiona y está al pendiente de las decisiones de los adultos", agregó.

La consejera electoral Sonia Pérez, y el consejero electoral Mauricio Huesca, integrantes de la Comisión de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía, señalaron la importancia de fomentar en la niñez y las juventudes la reflexión en temas relevantes en el mundo.

### Diálogo e ideas

Destacaron que quienes participan en el INMUN desarrollan herramientas fundamentales como el diálogo y contraste de ideas, además de tolerancia, empatía y futuros liderazgos.

En el INMUN participan estudiantes de 12 a 25 años de edad, de escuelas públicas y privadas, principalmente de la Ciudad de México y el Estado de México, además de Querétaro, Guerrero e Hidalgo. sn